

WIR DANKEN

allen, die unserem geliebten

Willi Borsch-Kunz

im Leben Gutes getan und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Alphornklänge und der Fahnengruss am Grab, der Liedervortrag der Enkelinnen, begleitet von ihrem Vater, und die so passende Orgelmusik haben uns sehr getröstet.

Ein herzlicher Dank geht an Pfarrerin Brigitte Ter-Nedden für ihre einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier.

Den Ärzten und ganz besonders dem Pflorgeteam U4 danken wir für die hingebungsvolle Betreuung.

Die vielen Spenden an den Armenverein, an die Christoffel Blindenmission und für späteren Grabschmuck zeigen uns, wie sehr Willi mit seiner freundlichen und humorvollen Art geschätzt wurde.

Die Trauerfamilie